

Le Ministre bolivien du gouvernement met en exergue la lutte de son pays contre le narcotrafic



La Paz, 25 avril, (RHC-PL).-Le Ministre du gouvernement de la Bolivie, Carlos Romero, a relevé que les États-Unis manquent d'autorité morale pour évaluer les progrès faits par son pays en matière de lutte contre le narcotrafic.

Carlos Romero a souligné que dans le contexte d'une stratégie nationale, le gouvernement du président Evo Morales a obtenu d'évidentes réussites dans le combat contre la consommation illégale de stupéfiants, ce qui a été même reconnu par les organismes internationaux.

Le ministre bolivien a relevé que le modèle de Washington contre les drogues a échoué. C'est pourquoi, ce pays n'a pas d'autorité morale et ne reconnaît pas les réussites obtenues par le pays andin, moyennant des méthodes souveraines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91573-le-ministre-bolivien-du-gouvernement-met-en-exergue-la-lutte-de-son-pays-contre-le-narcotrafic>



Radio Habana Cuba